

コミュニティ・スクールだより

第14号



名張市教育委員会事務局発行
令和元（2019）年10月15日

コミュニティ・スクール

推進研修会を開催しました

9月26日（木）名張市武道交流館いきいきにて、「コミュニティ・スクール推進研修会」を開催しました。



研修会では、美旗小学校学校運営協議会の室谷芳彦会長に美旗小学校のコミュニティ・スクールの取組を、南中学校の西山尚吾校長に南中学校区のコミュニティ・スクールの取組を発表いただきました。

その後、「コミュニティ・スクールの充実に向けた方策」と題して、文部科学省総合教育政策局コミュニティ・スクール推進員であり山口県教育委員会・山口地域連携教育アドバイザーの木本育夫（このもといくお）先生よりご講演いただきました。



当日は、学校運営協議会委員、保護者、学校教職員ら159名の参加がありました。

参加者の声

コミュニティの大切さを認識することができました。少子化の今、地域のコミュニティを活発にすることで、子ども達の生きる力も育つし、100年時代を活発に高齢者も過ごせるwin winな活動だと思った。

自分の学校のCSの在り方を立ち止まって改めて考える良い機会となりました。今後、学校のCSがどう進んで行ったら良いのかのヒントをもらいました。

木本さんの話、すごく良かったです。学校運営協議会委員がなんであるのかが分かりました。まだまだ子育て世代なので、学校運営協議会委員で参画させてもらいたいと思います。

コミュニティ・スクール紹介 part.4 <美旗小学校>

学校と地域が連携を密にとれるように、地域の窓口<地域コーディネータ>と学校の窓口<担当教員>を配置しました。

今後、「美旗ならではの地域学習」「学習支援」「古墳まつりへの参画」等の活動を充実させていきます。

美旗小学校コミュニティ・スクール

めざす子ども

- ☆ 自分の考えや夢をもち、主体的に学び続ける子
- ☆ めあてをもって取り組み、最後までやりぬく子
- ☆ なかまとつながり、支え合って共に生きていこうとする子

